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平成２１年第４回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 
番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 
１ (1) 健康福祉について 

 要旨 

①高齢者の命を守る肺炎球菌ワクチン、幼い命を守るヒブワク

チン接種の公費助成について 

 ②重度心身障がい者医療費助成制度について 

健康福祉部長 
 

芥川幸子議員 

(2) 行政全般について 
 要旨 

政権交代による予算の執行停止が、本市に及ぼす影響につい

て 

市長 
 

(3) 男女共同参画社会の推進について 
 要旨 

①行政によるネットワークづくりの推進について 
②あらゆる分野への男女共同参画の促進について 
③あらゆる世代の市民が、気軽に集える交流施設の提供につい

て 

 
 
総務企画部長 
総務企画部長 
市長 

２ (1) 景気状況及び新年度事業について 
要旨 
①市民税（法人・個人）の推移 
②収入予測（今年度の市民税及び来年度のその他の収入） 
 
③宇土市内企業、商店の売り上げ、設備投資状況 
④新年度事業への影響 

 
 
市民環境部長 
市民環境部長 
総務企画部長 
経済部長 
総務企画部長 
市長（総括） 

上村雄二郎議

員 

(2) 雇用環境について 
 要旨 

①失業率、有効求人倍率 

②緊急雇用創出基金事業活用実績 

③年末年始の雇用対策 
④その他、宇土市が行う行動、対策 

経済部長 
総務企画部長 
市長（総括） 
 

(3) 教育環境整備について 
 要旨 

①就園奨励費の他市の状況 
②宇土市の方針 

 
 
教育部長 
教育長 
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３ (1) 宇土市教育立市プランについて  
要旨 

①家庭、学校、地域が連携した、子どもたちの生きる力を育む

教育について 

家庭、学校、地域との連携の現状について 

  ・子どもたちの地域活動の意義について 

  ・対象者、関係機関、支援団体について 

  ・プラン策定後の具体的な施策について 

 

②子どもたちの地域活動の課題について 

  ・学校週５日制の現状について 

  ・部活、クラブ活動の現状について 

 

③教育立市を掲げる市独自の具体的な子どもたちの地域活動

支援措置を構築すべきではないか 

  ・月１回の地域、親子ふれあいの日制定について 

 ・子どもたちを対象にした活動、事業など、行政機関、教育

機関、団体の連携と情報の一元化について 

教育長 
 

九谷新吾議員 

４ (1) 網田小中一貫教育研究開発校の成果と今後の取り組みにつ
いて 
 要旨  
①２００５年度～２０１０年度の２期６年に亘り文科省の指

定を受け、実施されてきた網田小中一貫教育も残すところ１

年余り。この１１月には中間報告会が行われたところである

が、これまでの成果と課題について 
②研究開発指定終了後の網田小中学校のあり方について 
③同じく、宇土市内小中学校への活用策について 
④市内全小中学校の一貫教育実施について 

 
 
 
教育部長 
 
 
 
教育部長 
教育部長 
教育部長 
教育長 

西山宗孝議員 

(2)「駅」の拠点整備とまちづくりについて 
 要旨 
 ①宇土駅及び周辺の整備に見られる事業効果については、来年

３月の完了を待たずして、多くの市民から今後のまちづくり

への期待が寄せられている。 
  路線バス、快速バスなどの交通計画や周辺の民有地の開発促

進などの取り組み課題、本市のこれからのまちづくりへの意

気込みについて 
②ＪＲ三角線主要駅の網田、住吉駅及び周辺の整備と地域のま

ちづくりについて 

 
 
建設部長 
 
 
 
 
 
建設部長 
市長 
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５ (1) 道路橋の点検について 
 要旨  

①本市の道路橋は何基か。また，その点検計画の状況は 

②今後の点検計画と修繕計画の策定 

建設部長 村田宣雄議員 

(2) 陳情物件の施工状況について 
 要旨 

 ①平成２０年度の陳情物件の概算見積額（校区別） 

②施工の実績（校区別） 

建設部長 
 

(3) 農政の課題 
①米の戸別所得補償制度の概要について 

②地産地消の行動計画の策定 

③農業経営の安定化に向けた契約栽培制度の導入，検討と地域

ブランド品の開発，研究 

 
経済部長 
副市長 
市長 

(4) 国保の財源について 
①現状と課題について 

②国保財源の健全化 

 
健康福祉部長 
市長 

６ (1) 生活保護で生活困窮者の救済を 

 要旨  

①生活保護基準はどうなっているか 

②現在の生活保護適用状況はどうなっているか 

③相談窓口での対応について 

健康福祉部長 
 

福田慧一議員 

(2) 中小企業支援について 

 要旨 

①国の緊急保証等やセーフティーネット枠での融資の状況は

どうなっているか 

②市の融資制度の利用状況はどうなっているか 

③中小企業基本法第６条に基づく、市の振興策について 

 

 

経済部長 
 
経済部長 
経済部長 
市長 

(3) 宇土小、網津小改築で地元業者に仕事を 

要旨 

①これまでの入札状況とこれからの事業計画 

②地元でできる仕事は地元の業者へ 

 

 

教育部長 

市長 

 


